

DISKUSSIONSABEND

Klosterneuburg: UNOS im Austausch mit Unternehmen

ERSTELLT AM 08. FEBRUAR 2024 | 19:45

ANMELDEN, UM ARTIKEL ZU SPEICHERN 

 **Vollbild**



Im Pfalzhof: Markus Ott (UNOS-Geschäftsführer), Michael Bernhard (UNOS-Bundessprecher), Stadtrat Clemens Ableidinger, Gemeinderat Christian K. Schwarz, Alexander Vukovic (Unternehmer) und Jürgen Margetich (UNOS-Landessprecher Niederösterreich) (v.l.).

FOTO: UNOS/Günther Peroutka

Unternehmensfreude stand bei dem Event im Pfalzhof im Fokus.

Im Pfalzhof in Klosterneuburg haben UNOS – Unternehmerisches Österreich – Unternehmerinnen und Unternehmer aus der Region zu ihrer Veranstaltungsreihe „Unternehmensfreude! Der UNOS-Programmprozess zum Mitmachen“ eingeladen. Im Zentrum standen die Themen Arbeitskräftemangel sowie die aktuellen Herausforderungen im Zuge von Digitalisierung und Künstlicher Intelligenz. Vor allem Kleinbetriebe – und damit der Großteil der Firmen in Österreich – bräuchten flexiblere Möglichkeiten, um den aktuellen Bedürfnisse der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer entgegenkommen und erfolgreich wirtschaften zu können, so die Analyse der direkt Betroffenen vor Ort. Ein Schritt in die richtige Richtung wären daher mehr Möglichkeiten für arbeitsrechtliche Vereinbarungen auf betrieblicher Ebene.

Zugehört haben UNOS-Bundessprecher **Michael Bernhard** und UNOS-NÖ-Landessprecher **Jürgen Margetich**. Mit dabei waren auch der Klosterneuburger NEOS-Stadtrat **Clemens Ableidinger** und NEOS-Gemeinderat **Christian K. Schwarz**. Die vielen Anregungen und Ideen der Wirtschaftsleute werden in den Arbeitsprozess für das UNOS-Programm einfließen. Bis Ende März veranstalten UNOS 50 „Unternehmensfreude!-Events“ in ganz Österreich.